

En su lugar se plantarán madroños.

El Ayuntamiento traslada los tejos de la plaza de España a La Baltasara

Vva. de la Cañada, 8 de abr.2016.- El <u>Ayuntamiento</u> ha trasplantado los cuatro tejos ubicados en la plaza de España en el parque de La Baltasara. Su traslado tiene por objeto mantener, por un lado, la simetría de las especies arbóreas de la plaza y, por otro, mejorar la visibilidad de los espectáculos culturales programados en verano, en los que se instalan mesas y sillas para los vecinos.

"La imposibilidad de reponer ejemplares de tejo del mismo tamaño que los actuales para mantener la estética de la plaza sumado a la falta de visibilidad por la embergadura que éstos habían alcanzado nos han llevado a adoptar esta decisión. Hemos tomado todas las medidas para su correcto trasplante y ahora los vecinos podrán disfrutar de ellos en el parque de La Baltasara", explica el concejal de Servicios Urbanos y Medio Ambiente, Juan Miguel Gómez.

En el lugar donde se encontraban los tejos, el consistorio va a plantar ocho madroños en los próximos días. Éstos tendrán forma esférica y no superarán el metro y medio de altura.